



VON ÄSTHETISCHEN CHIRURGIEN DES MÄNNLICHEN GENITALSNÄCHSTE DINGE, DIE ZU BEACHTEN SIND

Op. Dr. Oytun İdil (Estetik plastik cerrahi) / + 90 533 5690649 / oytunmd@gmail.com

Sie können 3 Stunden nach der Operation entlassen werden.
Fahren Sie am Tag Ihrer Entlassung (Operationstag) nicht Auto.

Vergessen Sie nicht, Ihr Rezept bei Ihrer Entlassung mitzunehmen.
Cipro 500 mg Tab, 1 Tablette täglich (Fünf Tage reichen aus)
Arvelles Tab, 2 Tabletten pro Tag, eine morgens und eine abends (es ist nicht notwendig, jeden Tag 2 Tabletten einzunehmen, Sie können sie auch bei Schmerzen einnehmen. Es wird empfohlen, Schmerzmittel mit vollem Magen einzunehmen und nicht mehr als 3 einzunehmen Antragsteller)

Zusätzlich zu unseren Patienten, die sich einer Penisvergrößerungsoperation unterzogen haben, ist Aldactone 100 mg tab. wir schreiben. Dieses Medikament wird verabreicht, um Erektionen zu reduzieren. Sie sollten 1 pro Tag einnehmen. Wenn nach einer Penisvergrößerungsoperation nachts eine Erektion auftritt, verursacht diese Erektion Schmerzen. Deshalb ist es wichtig, dass Sie Aldacton einnehmen. Mit Aldactone werden Sie nachts keine Schmerzen verspüren, da die Erektion im Schlaf unterdrückt wird. Du schläfst gut. Die Wirkung des Arzneimittels tritt nach 3-5 Tagen ein. Unterbrechen Sie die Anwendung von Aldactone nicht für ein oder zwei Tage, nur weil es keine Wirkung zeigt. Verwenden Sie es regelmäßig einmal täglich bis zu 2 Wochen lang. Es hat keine dauerhafte Wirkung. Wenn das Medikament abgesetzt wird, verschwindet seine erektionsunterdrückende Wirkung nach 3-5 Tagen.

Versuchen Sie, Ihren Verband 3 Tage nach der Operation zu schützen. Die Spitze Ihres Verbandes legt die Spitze des Penis frei. So können Sie problemlos urinieren. Wenn der Verband in Richtung Eichel rutscht und die Eichel bedeckt, entfernen Sie den Verband. Duschen Sie nicht, bis die drei Tage abgelaufen sind. Tragen Sie bis zum Duschen einmal täglich Batikon-Lösung auf die Nahtlinien auf.

Am dritten Tag nach der Operation können Sie abends duschen. Befeuchten Sie Ihren Verband unter Wasser und entfernen Sie ihn. Es schadet nicht, sich unter der Dusche mit Seife oder Duschgel zu waschen. Seife und Duschgel gelten bereits als Desinfektionsmittel. Spülen Sie am Ende des Duschens die Operationsstelle mit klarem Wasser ab. Nachdem Sie die Dusche verlassen haben, trocknen Sie den Operationsbereich durch Drücken (Komprimieren) mit einem Handtuch. Wenn Sie den Operationsbereich mit einem Papiertuch komprimieren, entfeuchten Sie ihn vollständig.

Für 2 Wochen nach der Operation ist das Schwimmen im Schwimmbad oder im Meer verboten. Der Grund dafür ist, dass das Pool- und Meerwasser nicht steril ist und als Mikroben gilt. Es ist wichtig, dass Sie in diesem Zeitraum (2 Wochen nach der Operation) das Rauchen reduzieren. Rauchen stört die Verbindung der Nahtlinien. Es können Öffnungen in den Nähten vorhanden sein.

Sie können am späten Abend des Operationstages mit dem Flugzeug anreisen. Wenn Sie an diesem Tag unmittelbar in Ihr Land zurückkehren, erhalten Sie von Ihrem Arzt einen Brief, in dem es Ihnen bestätigt, dass Sie mit dem Flugzeug reisen können.

Sie können am Tag nach der Operation zur Arbeit gehen.

Nach der Operation sind Geschlechtsverkehr, Massagen am Penis, Masturbation und sogar Oralsex für 3 Wochen verboten. Nach Ablauf von drei Wochen können Sie Geschlechtsverkehr haben.

Schwere körperliche Aktivitäten wie Sport sind innerhalb von 4 Wochen nach der Operation verboten. Am Ende der 3. Woche nach der Operation können Sie langsam mit dem Sport beginnen.

Es besteht keine Notwendigkeit, die chirurgischen Nähte zu entfernen. Nähte sind selbstauflösende Nähte und fallen innerhalb von drei Wochen von selbst ab. Sich auflösende Stiche zeigen sich manchmal als weißer Ausfluss an den Nähten. Dieser weiße Ausfluss ist die sich auflösende Naht selbst.

Wenn Sie nach der Operation auch nur die geringste Frage haben, rufen Sie Ihren Arzt an (+90 533 5690649). Wenn Sie eine Frage zum Bild haben, senden Sie ein Foto per WhatsApp.

Wurde eine Operation am Hoden durchgeführt (Hodenstraffung, Penoskrotalnetz), kann es am Tag nach der Operation zu einer leichten Verschmutzung des Verbandes kommen. Da die Hodenhaut sehr gut durchblutet ist, kann es am ersten Tag nach der Operation zu leichten Blutungen und Nässen kommen und es kann daher zu einer Verschmutzung des Verbandes kommen. In diesem Fall sollte der Verband am nächsten Tag gewechselt werden. Dies ist völlig erwartungsgemäß und natürlich. Es wird empfohlen, dass Patienten, die sich einer Operation wegen einer Penisverkrümmung unterzogen haben, einen Monat lang (4 Wochen) keinen Geschlechtsverkehr haben sollten.

Nach der Operation erreichen Sie Dr. Oytun Idil auf folgende Weise:

+90 533 5690649 (GSM und WhatsApp)

+90 505 2965569 (GSM)

oytunmd@gmail.com

Adresse: Rumeli cad. Nr.:3 D:1 Nisantasi, Sisli
Istanbul Türkiye